



29. Mai 2019

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail Stephanie.till@waldkraiburg.de

Jahreskonzert der Sing- und Musikschule

Die Sing- und Musikschule präsentiert sich alljährlich mit einem großen Jahreskonzert der Öffentlichkeit. In diesem Schuljahr findet das Konzert am Sonntag, 24. März 2019 um 16 Uhr im Haus der Kultur, großer Saal, statt.

Dabei werden in erster Linie die Ensembles und Solisten der Musikschule zu hören sein. Neben dem Jugendblasorchester (Leitung Raimund Burger) wirkt auch der Frauenchor und Kinderchor (Leitung Agnes Burger), ein Querflötenensemble (Leitung Ferenc Szelim Bene), und ein Streichensemble (Leitung Beatrix Bene-Godany) mit. Solistische Beiträge werden auf dem Klavier, auf der Violine, auf der Harfe und auf dem Violoncello aus den Klassen Matthias Milde (Klavier), Beatrix Bene-Godany (Violine), Veronika Vorbuchner (Harfe-Hackbrett) und Paul Deutsch (Cello) dargeboten.

Das breit gefächerte, bunt gemischte Programm umfasst Musikbeiträge verschiedenster Stilrichtungen, von der Klassik bis hin zur Unterhaltungsmusik.

Das Konzert soll dem Publikum einen Einblick in die Musikschularbeit ermöglichen und auf das vielseitige Unterrichtsangebot und hohe Ausbildungsniveau der Sing- und Musikschule aufmerksam machen.

Der Eintritt ist frei.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

29. Mai 2019

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben gut vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.